

## Puerto Rico – wir kommen

Die heiße Phase des Trainings hat in Krostitz begonnen. Nur noch die Starter von Puerto Rico trainieren diese Woche in der Krostitzer Turnhalle. Am Samstag Morgen gegen 03:00 Uhr geht es in Krostitz los.



Die Aufregung bei den Eltern der Sportler ist derzeit größer als bei den Akrobaten selbst. Sie haben noch nicht so viel Zeit zum Überlegen, denn das Trainingsprogramm ist straff bemessen.



Jetzt geht es an die Feinheiten in den Choreografien und die Elemente müssen sitzen. Zwar haben die Krostitzer noch fast eine Woche Training in Puerto Rico, bevor der Wettkampf beginnt, jedoch müssen sie sich auch auf die klimatischen Bedingungen einstellen.

Am 18.10.2015 ist es dann so weit. Das Acro Pur Tournament 2015 beginnt und die Eltern werden gespannt die Übungen ihrer Kinder im Internet und die Berichte in der Presse verfolgen.

Wünschen wir den Krostitzer Akrobaten viel Erfolg und einen verletzungsfreien Wettkampf.

Martina Pfeil